
樹木伐採が終わりました

阿賀野川では、河道内の適切な管理を行うため、
洪水時の流れの阻害や河川巡視・監視カメラ等の支
障となっている河道内樹木の伐採を行っています。
今年度の作業も終わり、これにより発生した伐木材

の処理も皆様方のご協力もあり終了しました。
今後も、地域の方々へ伐木材の配布を行う際は、

当事務所のホームページや関係市町村の広報誌へ
の掲載等により情報提供させて頂きます。
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